

**Statement about the
US Securities and Exchange Commission's requirements
under the Dodd-Frank Act regarding "Conflict Materials"**

Diotec takes its responsibility as a global partner very seriously. We work vigorously with our suppliers of raw materials to ensure that none of these materials come from any Conflict Regions, such as some areas of the Democratic Republic of Congo. We work with our supply chain to ensure that we maintain the policy of not supporting Conflict material suppliers. A Conflict Free Minerals Template (CMRT) including a list of our conflict free smelters (CFS) can be provided on request. Please email us at technicalsupport@diotec.com.

***Stellungnahme zu den
Forderungen der US-Börsenaufsichtsbehörde im
US Bundesgesetz „Dodd-Frank Act“ betreffend „Konflikt-Materialien“***

Diotec nimmt seine Verantwortung im globalen Handel sehr ernst. Wir verlangen von unseren Rohstoff-Lieferanten, dass deren Materialien nicht aus Konfliktregionen wie zum Beispiel einigen Gebieten der Demokratischen Republik Kongo stammen. Wir arbeiten eng mit der Lieferkette zusammen, um eine Unterstützung von Lieferanten aus Konfliktgebieten zu vermeiden. Ein „Conflict Free Minerals Template (CMRT)“ inklusive einer Liste der uns beliefernden konfliktfreien Schmelzhütten (CFS) ist auf Anfrage erhältlich. Fragen richten Sie bitte schriftlich an technicalsupport@diotec.com.

Diotec Semiconductor AG

Zertifiziert nach / Certified according to **DIN EN ISO 9001 : 2015** Reg.-Nr. 73 100 316

Commerzbank, BLZ 680 400 07, Kontonummer 150 184 0, SWIFT/BIC: COBADEFF680, IBAN: DE53 6804 0007 0150 1840 00
Deutsche Bank, BLZ 680 700 30, Kontonummer 160 705 00, SWIFT/BIC: DEUTDE6FXXX, IBAN: DE43 6807 0030 0016 0705 00

Deutsche Steuernummer: 12179/19204, Umsatzsteuer ID-Nummer: DE 214542298

HRB 310948
Aufsichtsratsvorsitzender: Gerhard Manz
Vorstand: Brigitte Kelpke
Jürgen Lämmlin
Saverio Barboni